

Herausforderung „Lumpenstaffel“

Warendorf (joh). Erstklassig war am Samstagnachmittag nicht nur das Wetter, sondern auch die Stimmung bei der Mega-Pool-Party im Warendorfer Freibad. Zu lauter Musik tobten über 1000 Kinder und Jugendliche im Wasser und ließen sich von dem Zephyrus-Discoteam durch den Nachmittag leiten.

Das Programm hätte vielfältiger nicht sein können: Wer nicht gerade im Wasser auf einer der 26 aufblasbaren Module turnte, sein Können auf der Laufmatte bewies, oder am Arschbombenwies, oder am großen Pullover an, die hatte Wettbewerb teilnahm, der hatte die Möglichkeit an Land seine Kräfte beim Tauziehen zu mes-

sen, seine fußballerischen Fähigkeiten unter Beweis zu stellen oder sich mit diversen anderen Spielgeräten zu beschäftigen.

Das vierköpfige Zephyrus-Animationsteam aus Lukas, Niko, Patryk und Tom heizte die Stimmung vom Beckenrand aus weiter an und animierte die Kinder und Jugendlichen bei den einzelnen Aktionen. Sei es beim „Hase entern“, wo die gegnerischen Männer, wo die gegnerischen Männer versuchen mussten, als schaffen versuchen mussten, als erste das große Wasserspielgerät zu erklimmen, oder bei der zu erklimmen, oder bei der „Lumpenstaffel“. Anstelle eines Staffelstabes hatten die Teilnehmer große Pullover an, die galt es durch das Wasser zu ihren Teamkameraden auf die andere Seite

zu bringen. Ein enges Kopf-an-Kopf Rennen, bei dem alle Zuschauer mitfeierten und die tapferen Schwimmer anfeuerten. Das Zephyrus-Team, das mit den Stadtwerken Warendorf die Pool Party veranstaltete, hat seinen Job sehr gut gemacht, das fanden zumindest Tialda Lynn und Niko Brückenkamp, Kinga und Gruenberg. Sie haben dieses Jahr das erste Mal an der Mega-Pool-Party, die schon über 10 Mal im Warendorfer Freibad stattfand, teilgenommen und waren sichtlich begeistert: „Hier sind so viele Leute, mit denen man Spaß haben kann und die Stimmung ist richtig gut“, so Tialda Lynn Brückenkamp. Zum wiederholten Mal wa-

ren Rinesa und Kiara bei der Pool-Party. „Alle haben gute Laune und die Musik ist auch super“. Sie sind sich jetzt schon sicher, im nächsten Jahr wollen sie unbedingt wiederkommen.

Während der vierstündigen Veranstaltung sorgte DJ Nico für die passende Musik. Außerdem sorgte eine Nebelmaschine für die echte Partystimmung. Bis in die frühen Abendstunden tobten die Kinder und Jugendlichen im Wasser. Auch das Zephyrus-Team war von der super Stimmung im Warendorfer Freibad begeistert: „Bei so gutem Wetter, 29 Grad und strahlend blauem Himmel Sonnenschein, macht der Job richtig Spaß“, findet Animatör Patryk.

SSSPD „Graue

Mega-Pool-Party im Warendorfer Freibad



Gut aushalten ließ es sich bei den heißen Temperaturen im Wasser auf den aufblasbaren Elementen. Über 1000 Kinder fanden bei hervorragendem Wetter in das Warendorfer Freibad und tobten sich aus.

Bilder (4)



Voller Motivation stürzten sich die Teilnehmer der Lumpenstaffel ins Wasser, um ihren Teamkollegen die Pullover zu überbringen.



Das Zephyrus-Team aus Nico, Patryk, Tom und Lukas heizte die Stimmung im Freibad ordentlich an.



Viel Spaß auf der Pool-Party hatten Kinga Gruenberg, Niko berg und Tialda Lynn Brickenkamp.